
Protokoll: 

RM Wilhelm erkundigt sich über die Vorgehensweise, wie diese Leerstände vermittelt werden. Er 

möchte wissen, ob aktiv nach Künstlern gesucht wird, die diese Räume bespielen könnten, oder ob die 

Anfragen von außen kommen. 

  

Die Vorsitzende erklärt, dass das Kultur- und Schulverwaltungsamt die Listen an Künstler weiterleitet, 

sobald sie sich an das Amt wenden. Bei der Kontaktaufnahme zu den Immobilienbesitzern werden 

Kulturschaffende durch das Kultur- und Schulverwaltungsamt sowie das Amt für Wirtschaftsförderung 

unterstützt. 

 

RM Wilhelm erkundigt sich weiterhin über den Ablauf der finanziellen Abwicklung. 

 

Die Vorsitzende entgegnet, dass auch diese stets individuell stattfindet, da manche Vermieter 

beispielsweise einen Teil der Miete erstattet haben möchten, andere nur eine Abschlagszahlung von 

beispielweise Strom- oder Heizkosten. 

 


